

2025

Juni- Session

des Grossen Rates

neo

Die sozialliberale Mitte

Naturereignisse

Wir wollen für Blatten und das Lötschental nachhaltige Perspektiven schaffen.

Zusammen mit den anderen Fraktionen hat die Neo-Partei die dringliche Motion „Dekret zum Wiederaufbau von Blatten“ erfolgreich eingebracht.

Die neo-sozialliberale Mitte hat das Postulat 2025.05.180 «Naturkatastrophenbewältigung: Hilfe für alle betroffenen Gemeinden» bereits in der Mai-Session eingereicht.



Jahresrechnung



Den Handlungsbedarf im Bereich der Bewältigung von Unwetterschäden, der Finanzierung von Schutzmassnahmen und im Bereich der Alterspolitik aufgezeigt.



Herausforderungen u.a. in der Energie- und Umweltpolitik, der Personalführung und der Immobilienstrategie angezeigt.



Ein grosses Dankeschön an unseren ehemaligen und für die Rechnung 2024 zuständigen Finanzminister Roberto Schmidt.





Fernstudiengang PH Wallis

Erfolgreicher Vorstoss, um
Quereinsteiger für den Lehrerberuf zu
gewinnen und dem Lehrermangel
entgegenzuwirken.



ARA Briglina

Im Kontext der Debatte mehr Handlungsspielraum für die Gemeinden auf finanzieller Ebene gefordert.

Bauverordnung

Bei der Debatte zur neuen Bauverordnung haben wir verschiedene Anliegen platziert;

Die angepassten Bestimmungen bringen wichtige Neuerungen, verbessern jedoch allein nicht die Verfahrenseffizienz.

Wir fordern den Abbau unnötiger Regulierungen.



Kunst am Bau

Dank unserer Einsatz werden
auch künftig Mittel für die Kunst
am Bau bei öffentlichen Bauten
eingesetzt.



Mobilitätsinfrastruktur

Wir unterstützen die einheitliche
Zustandsbewertung der
Kantonsstrassen um die Prioritäten
künftig und die notwendigen Budgets
besser zu planen.



Steuerliche Gleichstellung

Unterschiede zwischen den steuerlichen Kinderabzügen bei geschiedenen Eltern sollen analysiert und harmonisiert werden.

neo

Die sozialliberale Mitte



zöliakie- / diabetesbedingte Kosten

Wiedereinführung des
Pauschalabzugs von Fr. 2'500.00 bei
den Krankheitskosten unterstützt.

neo

Die sozialliberale Mitte



Inklusive Schule

Im Einsatz für die Modernisierung
der Verfahren und der Instrumente
um die Bedürfnisse der Kinder
besser zu eruieren und zu
vereinfachen

neo

Die sozialliberale Mitte

Raumplanung

/// Erfolgreiche Bekämpfung des Postulat
"Dienststelle für Raumplanung; Wieder eine
Änderung der Regeln mitten im Spiel"

/// Die Dienststelle für Raumentwicklung hat
ihre Arbeitshilfen und Themenblätter
aktualisiert. Der Grossrat hat diese
eigenständig in Auftrag gegebene Arbeit
jedoch versenkt.

/// Die Raumplanung und insbesondere der
Einfluss der Gefahrenkarten auf die
Siedlungsgebiete bleiben herausfordernd.



Auch in der Sommerpause sind wir aktiv. Ideen, Anliegen, Vorschläge, etc. jederzeit an;

info@neowallis.ch

neo

Die sozialliberale Mitte